

En la última audiencia pública de Benedicto XVI en la plaza San Pedro “la experiencia de la Iglesia, de la familia de Dios”

Así decía Maria Voce, presidente de los Focolares, que ha participado junto a cientos de personas adherentes al Movimiento. Hoy recibirán al Papa en Castel Gandolfo más de 1300 personas provenientes de Europa y no solo, reunidas en un congreso en el vecino Centro Mariápolis.

Ecos de exponentes del mundo ecuménico, hebraico y de personas de convicciones no religiosas.

«Me ha impactado mucho cuando ha repetido que no está solo, que se siente familia con hermanos y hermanas, hijos e hijas en todo el mundo, en el abrazo de la comunión», decía Maria Voce, presidente del Movimiento de los Focolares al terminar la histórica última audiencia de Benedicto XVI. Y además: *«He sentido en sus palabras un fuerte llamado a la vida del Evangelio que nos hace nuevos en cada momento»,* a una vida *«íntegra, auténtica, coherente»,* porque como ha destacado el Papa *«el Evangelio purifica y renueva».*

El compromiso del Movimiento ahora, mientras encomienda con el Papa el próximo Cónclave, es *«estar cerca de él, subir al monte a rezar, con su misma confianza en Jesús que conduce la Iglesia, con el mismo sereno optimismo que nos ha demostrado».* En la audiencia en la Plaza San Pedro, junto al Consejo general del Movimiento, han participado algunos centenares de adherentes a los Focolares para agradecer y unirse al Papa también con el calor de la presencia. En Castel Gandolfo lo esperarán más de 1300 personas de Europa, con representantes de Siria, Brasil, Corea, Malta, Filipinas e Indonesia, reunidas en el vecino Centro Mariápolis en un congreso de familias.

Siguen llegando adhesiones por la decisión de Benedicto XVI del mundo ecuménico, de exponentes de otras religiones y convicciones no religiosas, amigos de los Focolares. El reverendo Robin Smith, obispo de la Iglesia de Inglaterra: *«Me he encontrado con el Papa Benedicto varias veces y siempre me ha impactado su aire de santidad, autenticidad y benevolencia. La decisión (...) de abdicar y de entrar en pensión (...) reformula la imagen del papado, no último en las mentes de los católicos».* El doctor Callan Slipper reverendo de la Iglesia de Inglaterra, explica que según su parecer, el Papa, con esta decisión, ha definido qué entiende con su ministerio petrino: *«orar y sufrir en primer lugar y luego la acción. He pensado que es una buena definición de lo que debemos hacer para servir a los demás. Con su dimisión ya no ejercerá la acción, pero seguirá rezando y sufriendo por la Iglesia».*

Ecos del mundo hebraico. El rabino argentino Ariel Kleiner: *«Cuando por Twitter supe de la renuncia del Papa comprendí que estábamos entrando en un momento doblemente histórico. Espero que muy pronto tengamos humo blanco y que el sucesor pueda continuar los senderos interreligiosos de los Papas Benedicto XVI y Juan Pablo II».*

Significativa la declaración del abogado croata Zdravko Dujmović de convicciones no religiosas: *«El Papa Benedicto XVI se ha ido sin mancha. No puedo no quererlo y respetarlo mucho más por todo lo que ha hecho por la Europa contemporánea y por toda la cristiandad».*

Umberta Fabris (+39) 348 8563347
Benjamim Ferreira (+39) 348 4754063